

Premiers secours

La ville est engagée pour protéger la santé de ses citoyens. Cela via plusieurs actions tel que la formation aux gestes qui sauvent ou l'installation de défibrillateurs.

- [Formation aux premiers secours](#)
- [Défibrillateurs](#)

Formation aux premiers secours

Afin de renforcer son action de santé et de prévention, en plus de l'installation de défibrillateurs, la Ville propose gratuitement à ses habitants des séances de sensibilisation aux gestes qui sauvent. Dès 10 ans, les Quevillais qui le souhaitent peuvent participer à des sessions de 2h30 dispensées toute l'année par l'UDPS76 autour des gestes de premiers secours et des bons réflexes à adopter.

Apprenez lors de cette initiation à :

- appeler les secours,
- mettre une victime en position latérale de sécurité,
- utiliser un défibrillateur.

Les sessions sont sur inscription (via le formulaire ci-dessous ou par téléphone au 02.35.68.99.12) et sont dispensées dans différents locaux de la Ville en fonction du créneau choisi. Vérifiez bien qu'il vous est possible de vous rendre dans le lieu concerné avant de vous inscrire.

[Cliquez ici pour voir les créneaux et vous inscrire](#)



Défibrillateurs

Pour secourir les personnes victimes d'arrêt cardiaque, la Ville a installé près de 25 défibrillateurs dans ses gymnases, stades, espaces seniors et dans divers lieux accueillant du public. Un véhicule de police municipale en est également équipé.

Ces défibrillateurs automatiques sont très simples d'emploi et faits pour que chaque personne puisse les utiliser. En effet, dès l'ouverture du défibrillateur, l'appareil donne toutes les instructions à suivre.

Retrouvez la position des défibrillateurs en ville dans la [carte interactive](#).

contact

Référent santé

Coordonnées :

- 02 32 11 56 18
- rue Martyrs de la Résistance